



Frank Vortmann

Veränderung beginnt hier.

Frank Vortmann ist 52 Jahre alt und Verpackungsmittel-Mechaniker.

Am 12.9. kandidiert Frank Vortmann für den Gemeinderat Nortrup (Listenplatz 2), den Rat der Samtgemeinde Artland (Wahlbereich 2 - Listenplatz 4) und den Kreistag (Listenplatz 7).

Drei Fragen an Frank Vortmann:

*An welches Ereignis im Rahmen Deines Engagements für die Grünen im Artland
erinnerst Du Dich besonders gern?*

Das schönste Erlebnis mit meinen Parteikolleg*innen aus dem Artland war die Fahrt nach Berlin zur Demo "Wir haben es satt" im Januar 2020. Ca. 27.000 Menschen haben hier für eine nachhaltige Landwirtschaft demonstriert. Subventionen sollten nicht anhand von Flächenbesitz verteilt werden, sondern nach ökologischen Gesichtspunkten.

Warum ist Kommunalpolitik so wichtig?

Gerade in der Kommunalpolitik werden häufig Entscheidungen getroffen, die uns Menschen vor Ort mehr betreffen können als die Beschlüsse der Bundespolitik. So kann man in der Gemeinde gute Ideen und Vorschläge am besten unterstützen und umsetzen.

Für welches politische Thema kämpfst Du am leidenschaftlichsten?

Wenn man sich in der Partei „Die Grünen“ engagiert, dann geht es wohl den meisten um die Themen Umwelt und Natur. Für mich sind die Themen Umwelt- und Artenschutz sowie artgerechte Tierhaltung wichtig.